

G O N G

LOCUTOR. «¡FIGUERAS!»

LOCUTORA. Semanario Radiofónico de Actualidades dedicado a la Capital del Ampurdán.

Lr. Reportajes e Información que realiza nuestro redactor M. A.

G O N G

Lra. **NOTA DE LA SEMANA.**

Lr. **Otro caso furtivo de lluvia.**

Lra. *Estuvo lloviendo toda la noche del martes día 10 y una buena parte de la madrugada del día 11. Después de tantos meses de mirar insistentemente el cielo y de ver pasar las nubes amenazadoras, pero inconsecuentes y esquivas, ya empezábamos a inquietarnos.*

Lr. *El payés vuelve a sonreír. Los sembrados han quedado momentáneamente satisfechos y renacen las esperanzas en la cosecha. Tendremos un poco más de agua en los pozos. Habrá desaparecido de nuestras calles el polvo molesto de los días de tramontana. Cobrarán nueva vida las plantas de los jardines.*

Lra. *Volverá a pasar la Ribera por debajo de la Rambla, para llevarse las aguas residuales al extremo urbano y por urbanizar de la Plaza de la Victoria. A las huertas de los alrededores de los Fosos, les habrá llegado un nuevo maná de abono.*

Lr. *Y, a pesar de todas estas bondades, la lluvia del pasado martes fué algo picarona, algo injusta. Menos mal que llovió de noche y así para muchos pasó como desapercibida. Habíamos oído decir que el factor lluvia no alteraba, salvo muy raras excepciones, el producto. Pero, en este país ampurdanés, por lo visto ya no hay orden en los factores, y, por consiguiente, todos los fenómenos atmosféricos andan revueltos y desfilan en procesión burlesca y con ánimos de zaherir a los pobres espectadores.*

Lra. *Cayeron 17, coma, 2 litros por metro cuadrado, cantidad bastante apreciable y más si tenemos en cuenta que la estadística de lluvia del mes de enero registró 0, coma, 2 litros por metro cuadrado. Pero los números sobre el papel, aunque ciertos, no responden a realidades. En realidad, no se notó aumento en los caudales, ni en los embalses, ni en los pantanos, ni en los canales, ni en las centrales eléctricas...*

Lr. *La explicación está seguramente en que no llueve en la montaña. ¿Qué hay que hacer para que la montaña atraiga a la lluvia? Hay varias y distintas respuestas; pero ahora no disponemos de tiempo ni para contestarnos a nosotros mismos.*

G O N G

Lra. **ACTUALIDADES Y ACONTECIMIENTOS.**

Lr. **La asamblea del agua.**

Lra. *For falta de lluvias importantes viene agudizándose en Figueras el problema del suministro de agua potable a la población. Es toda la Ciudad, de un extremo a otro, la que se encuentra afectada por la escasez de agua.*

Lr. *Algunos inquilinos y propietarios de viviendas, han tenido que idear el sistema de abrir pozos caseros para compensar las restricciones. ¿Esta exagerada búsqueda particular y no oficial de agua, verdad que puede tener consecuencias no saludables, no sanitarias?*

Lra. *Otros habitantes, los más, recurren a las fuentes de la calle, y, después de aguardar un buen rato, pues se producen inevitablemente las colas, los engorrosos turnos consiguientes y algún que otro barullo nada edificante, se llevan lo que pueden.*

Lr. *Hemos visto algunas de estas fuentes medio averiadas y otras que no dan lo que sería de rigor. La deficiencia de dichas fuentes eterniza la inútil libación y pérdida constante de agua.*

Lra. *No somos los figuerenses unos pensadores rurales. Esto debe tenerse bien en cuenta. Además, que cada uno de nosotros deje de lado la opinión propia sobre el problema más urgente de la Ciudad. La cosa requiere esta vez, para darle la solución rápidamente, unidad de criterio e intervención más representativa de todo Figueras. La envergadura y magnitud de nuestra dificultad debe de sacudirnos a todos, colaborando y dejando colaborar.*